



Petit-déjeuner sur la route du retour, à Ressons

publié le 10/03/2016

Départ émouvant mercredi à 22h...

Voyage paisible, quelques visages tristes suite au départ, des pleurs... certains veulent rester en Allemagne !

Petit-déjeuner à 7h, quelques embouteillages à Paris et arrivée à Lussac à 15h40, à L'Isle Jourdain à 16h20 et à Charroux à 17h.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.